



**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

Vecinos de El Zapotal reciben atención médica gratuita gracias a la administración municipal

Con servicios de consulta general, pediatría, odontología, vacunación, además de fumigación y abatización, la administración del alcalde Roberto Contreras benefició este sábado a los vecinos del sector El Zapotal.

La jornada médica se realizó en el Instituto Governamental El Zapotal, donde decenas de familias acudieron para recibir atención y medicamentos de forma gratuita.

Cada sábado, la administración del alcalde Roberto Contreras desarrolla brigadas médicas en distintos puntos de la ciudad, con el objetivo de acercar la salud a las comunidades, especialmente a las de mayor necesidad.

Keyla Méndez, vecina del sector, calificó la brigada como excelente y resaltó las obras impulsadas en la zona, como el vado y el bulevar de acceso.

“Esta jornada médica nos parece excelente. Tenemos pediatría, odontología y medicina general, y a todos nos beneficia. Estas brigadas son necesarias”, expresó Méndez.



SAN PEDRO SULA
CIUDAD DE EMPRENEDORES
ORDEN • DISCIPLINA • RESPETO





**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

Por su parte, María Francisca Aguilar compartió: “excelente, muy agradecida porque es el único alcalde que ha venido a hacer obras aquí. Estamos muy alegres con las brigadas que él trae porque hay mucha gente necesitada”.

Domingo, 28 de septiembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

